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Had + V3 (-ed)

Утвердительная 
форма

Вопросительная 
форма

Отрицательная 
форма

…+had + III Had … + III ? … had not + III
I had(= I`d)played.

Я сыграл.(уже, до того 
как…)

Had I played?

Я сыграл?

I had not (=I 
hadn`t)played.

Я не сыграл.
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Past Perfect (предпрошедшее действие) образуется 
при помощи вспомогательного глагола to have в 
форме прошедшего времени ( had ) и причастия 
прошедшего времени смыслового глагола - Past 
Participle (III-я форма или ed-форма)

Past Perfect употребляется для выражения:
(основные случаи употребления)

1. Прошедшего действия, совершившегося до определенного 
момента в прошлом, который определяется:

а) обстоятельствами времени;
б) другим, более поздним, прошедшим действием; 
в) ситуацией или контекстом.

Дополнительные случаи употребления:
2. Вместо Past Perfect Continuous для выражения действия, 

начавшегося ранее в прошлом и еще продолжавшегося в 
определенный момент в прошлом (с глаголами, не 
употребляющимися в формах Continuous).

3. В придаточных предложениях времени для выражения 
будущего завершенного действия по отношению к прошлым 
событиям.



Past Perfect употребляется для выражения прошедшего действия, 
которое уже совершилось до определенного момента в 
прошлом.  По смыслу эта форма представляет собой 
"предпрошедшее" время, так как она описывает уже 
совершенное прошедшее действие по отношению к моменту, 
также являющемуся прошедшим.

Пример
By the time Mary got to the office, her boss 
had already left. — К тому времени, когда 
Мэри приехала в офис, ее начальник уже 
ушел



Употребление Past Perfect
1. Действие произошло до определенного времени в прошлом
Примеры
By 1995, he had become a famous artist. — К 1995 году он стал 
знаменитым художником.
Т.е. он стал знаменитым художником к определенному времени в 
прошлом.
2. Действие произошло до другого времени (события) в прошлом
При этом Past Perfect используется для описания более раннего 
действия (события), а Past Indefinite — более позднего.
Примеры
I didn’t want to go to the cinema yesterday, because I had already 
seen the film. — Я не хотела вчера идти в кино, потому что уже 
видела это фильм.
Т.е. я видела этот фильм раньше, до вчерашнего дня.
Наречие already показывает, какое действие произошло раньше. 
Это помогает понять, для какого действия необходимо использовать 
Past Perfect.



Signal words-слова 
указатели

Before-прежде чем; перед тем как
After-после
Already-уже
Just-только что
For-в течение
Since-с тех пор
Till/until-до тех пор
By the time-к тому времени
Never-никогда
When-когда
Hardly-едва
By then-к тому



I. Составить предложения, используя слова в скобках:
I wasn't hungry. (I/just/have/lunch) I had just had lunch.

•1.       Tom wasn't at home when I arrived. (he/just/go/out).____________
•2.       We arrived at the cinema late. (the film/already/begin).___________
 



1. When he (to come) home, his mother already (to cook) dinner. 
2. When we (to come) to my friend’s house, he just (to leave). 
3. When her husband (to enter) her office, she already (to finish) her work 
for that day. 
4. Jennifer (to send) him an email after he (to call). 
5. Andy (to ask) his friend before he (to propose) him his help. 
6. We (to eat) a cake which I (to bring) an hour before. 
7. My sister (to take) my dress which I (to buy) in Morocco. 
8. I (to work) on the computer yesterday which I (to buy) a week ago. 
9. I (to know) that my friend (not yet to complete) the test in the university. 
10. Nick and his wife (to come) home from the theatre at five o'clock. 

II. Раскройте скобки, переведите. Помните, что в 
некоторых случаях употребляется Past SIMPLE! 



She said that she would go 
home as soon as she had 

passed all her exams.

Она сказала, что поедет 
домой, как только сдаст 

все экзамены.

He would sit with her 
tonight after Mabel had 

gone.

Он будет сидеть с нею 
сегодня вечером, после 
того как Мэйбл уйдет.

Past Perfect иногда встречается в придаточных предложениях времени, 
действие которых является будущим по отношению к прошлым событиям. Эти 
предложения вводятся союзами времени: after- после того как, ; as soon as-  
как только ;  until (till) -до тех пор пока… не, ; when- когда и т.п. 
Предполагается, что это действие завершится до того, как произойдет 
действие главного предложения. В этом случае Past Perfect переводится на 
русский язык формой будущего времени.



thanks for attention!


